



CINCO VILLAS



La comparsa de gigantes, desfilando ayer por las calles de Tauste. HERALDO

Tauste comienza sus fiestas mayores, que duran hasta el martes

El pregón de la coral Virgen de Sancho Abarca abrió ayer a las 11.00 el programa de las fiestas mayores de Tauste, que se celebran hasta el martes. El director de esta agrupación, Angel Tudela recordó en sus emotivas palabras los 46 años de la trayectoria de este grupo y a su impulsora, Ana Larraz. Agradeció el cariño de la gente, animó a aparcar los problemas y a disfrutar en las fiestas y pidió la incorporación de los jóvenes para dar continuidad a este coro integrado por 38 componentes. A mediodía se colocó el pendón de la Esclavitud de la Virgen en el domicilio del esclavo mayor de las fiestas, David Ansó, y una hora más tarde fueron los peñistas de CDK y La Cueva con Mari-ramona y Conchito los encargados de abrir el programa de Interpeñas. **Heraldo**